

Comunidades educativas participan de jornada contra la violencia

Con el objetivo de promover la reflexión pedagógica y la adquisición de compromisos destinados a fortalecer la convivencia y prevenir la violencia, las comunidades educativas de Tarapacá participaron en la jornada "Presentes contra la violencia".

La iniciativa, organizada por el Ministerio de Educación y para lo cual dispuso en el sitio presentescontralaviolencia.mineduc.cl, entregó un conjunto de propuestas metodológicas con el fin de orientar la jornada según el nivel educativo, desde párvulos hasta estudiantes de 4to



AUTORIDADES SE REUNIERON EN EL LICEO LUIS CRUZ MARTÍNEZ.

medio.

Las autoridades convocadas en el Liceo Luis Cruz Martínez, tuvieron un espacio donde compartieron opinio-

nes y propuestas para erradicar la violencia como forma de convivencia y construir espacios pedagógicos de bienestar y protección.